
Bericht Finanzwart 

Aus dem Finanzressort gibt es fast nichts zu berichten. Eine sinnvolle Tätigkeit als Finanzer ist einfach 

nicht möglich, da aus keinem Ressort eine Zuarbeit oder Abrechnung an mich gesendet wurde. Alles 

wurde (teilweise mit großer Verzögerung) an die Geschäftsstelle gesendet. 

Auf der Grundlage dieser Abrechnungen wurde als Zuarbeit zum Haushaltsplan des LSV jedes Jahr für 

die LSJ ein Haushaltsplan aufgestellt.  

Uwe Kurth 


